
Procès-verbal 

du conseil d’établissement 

de l’école du Tourne-Vent 
 Procès-verbal de la séance du conseil d’établissement tenue le 24 sept 2024 

à l’école du Tourne-Vent. 

 

ÉTAIENT PRÉSENTS 

Alain Côté, parent 

Évelyne Blain, parent 

Véronique Banville, parent 

Ève Deslauriers, parent 

Mélanie Paradis, service de garde 

Nathalie Labrecque, enseignante 

Véronique Jodoin, enseignante 

Isabelle Leclerc, service de garde 

 

PARTICIPAIT ÉGALEMENT 

Isabelle Gravel, directrice 

 

ÉTAIT ABSENTE 

 

 1. Ouverture de la séance et mot de bienvenue 

 

 2. Vérification du quorum et des présences  

- Le quorum est constaté. 

#24-09-01 
3. Lecture et adoption de l’ordre du jour 

- Madame Isabelle Leclerc propose l’adoption l’ordre du jour  

#24-09-02 4. Adoption du procès-verbal du 7 mai 2024 

- Madame Evelyne Blain propose des corrections de quelques 

coquilles 

- Madame Isabelle Leclerc adopte le procès-verbal du 11 juin 2024. 

 

#24-09-03 

5. Élection aux postes de président(e), de vice-président(e) et 

secrétaires(décision) 

- Madame Natalie Labrecque propose Madame Evelyne Blain comme 

présidente, laquelle accepte. 

- Madame Véronique Banville propose Alain Côté comme Vice-

Président, lequel accepte. 

- Le rôle de secrétaire sera à tour de rôle.  

o Alain Côté s’occupera du rôle cette fois-ci.  

o Véronique Banville s’occupera de la prochaine rencontre. 

 6. Déclaration d’intérêt des membres 

- Chacun des membres remplis le formulaire. 

- Aucun membre n’a déclaré de possibles conflits d’intérêt 

#24-09-04 7. Règles de régie interne (approbation) 

- Changement avec l’année précédente, retrait du point qui décrivait 

la composition du conseil d’établissement. 



- Madame Ève Deslauriers propose des corrections de coquilles dans 

le document. 

- Madame Véronique Banville approuve les règles de régie interne. 

 8. Budget de fonctionnement (information) 

- Madame Isabelle Gravel communique les règles concernant le budget de 
fonctionnement du Conseil d’établissement. Le montant est de 336$. 

#24-09-05 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

#24-09-06 

 

 

 

 

 

#24-09-07 

 

 

 

 

9. Dossiers courants 

9.1. Activités complémentaires prévues jusqu’ici (approbation) 

Présentation des activités pour les niveaux 3-4-5-6. Voir les documents de 

sondage pour les coûts des activités. 

À venir pour les autres niveaux. 

80% d’approbation des parents doit être atteint pour que les activités 

aient lieu. 

Pour le prochaine C.E, un point sera ajouté pour discuter d'une campagne 

de financement qui pourrait réduire le coût des sorties, entre autres pour 

la sortie verte pour les 6e année. 

Madame Isabelle Leclerc approuve les activités complémentaires 

présentées. 

9.2. Sorties autour de l’école (information) 

Plusieurs enseignantes font des sorties régulièrement pour faire des 

marches pour favoriser l’activité physique. Une approbation a été 

demandée aux parents. 

9.3. Demande de dérogation à la Politique alimentaire 

(approbation)   

Possibilité d’offrir des sucreries à l’ensemble des élèves de l’école dans le 

cadre d’évènements tels que les grandes fêtes durant l’année et les 

canicules. 

Madame Ève Deslauriers approuve la dérogation. 

9.4. Tirelire Halloween : diabétiques (adoption)   

Tirelire pour l’organisme pour les diabétiques  

Approbation à l’unanimité 

 10. Service de garde 

1re journée pédagogique durant laquelle une croustade aux pommes a été 

faite. Les commentaires ont été positifs. 

23 octobre sera la 2e journée pédagogique, ce sera une sortie au centre de 

plein d’air St-Bernard l’héritage au coût de 35$. Limité à 60 élèves pour 

mieux contrôler le respect des coûts. 

Présentement à 74 élèves inscrits au service de garde. Très similaire à l’an 

passé. La date limite est le 30 septembre pour le décompte pour la 

subvention. 

Peu de changement au niveau de l’équipe du service de garde. 

 11. Vie à l’école 

- Préscolaire : Instauration de routines avec le début de l’année.  



- Aide à la classe prévue pour les classes jusqu’en 4e année. À la suite 

du 1er bulletin, il pourra y avoir des ajustements sur l’aide à classe. 

Accueil positif par les enseignantes. 

- 3e cycle : Programme cyclistes avertis. Bel accueil par les élèves. 2 

classes flexibles en 6e. La sortie au parc Harvey à vélo qui a 

normalement lieu en octobre sera remis en fin d’année scolaire. 

Demande de bénévoles pour la sortie au salon du livre. 

 12. Comité de parents 

- Prochain comité de parents devrait être en octobre. 

- Madame Véronique Banville explique les objectifs et 

fonctionnement du comité de parents et présente des exemples de 

cas de l’année précédente. 

 13. Varia : Les membres se questionnent sur le plan de répartition du 

territoire à Ste-Julie qui devait être temporaire, et qui fait en sorte que 

nous perdons plusieurs élèves au détriment d’autres écoles du secteur 

qui débordent.  

 

 14. Levée de la séance 

 
Tous les sujets ayant été traités, la levée de l’Assemblée est proposée à 20 h 12 

par Nathalie Labrecque. 

 

______________________ ___________________________ 

Évelyne Blain   Isabelle Gravel 

Présidente    Directrice 

 


